



Eine ganze Palette Tornister sammelten die Viertklässler der Carl-Orff-Schule für die Aktion „Wir helfen in Ukunda“. ■ Foto: Szkudlarek

# Tornister für Afrika

Die Viertklässler der Carl-Orff-Schule sammeln für das Projekt „Wir helfen in Ukunda“

**RHYERN** ■ Anlässlich der jährlichen Verabschiedung der Viertklässler der Carl-Orff-Grundschule überreichten die Schüler dem Verein „Wir helfen in Ukunda“ 50 Schultornister und eine Spende in Höhe von 358 Euro.

Bereits seit eineinhalb Jahren unterstützt die Schule den Verein, der dieses Mal ei-

nen Container mit Hilfsgütern in den kenianischen Küstenort versendet.

Besonders eine kleine Schule „mitten im Busch“ soll davon profitieren. Daher wurden die Abschlussklassen dazu aufgerufen, Tornister und sonstiges Schulmaterial zu sammeln, das sie in den weiterführenden Schulen meist

nicht mehr verwenden würden. Zusätzlich zu den Tornistern, die die Schüler mit weiteren Schülerutensilien wie Etuis oder Sportbeuteln gefüllt hatten, übergab die Klasse 4b dem Verein Spenden, die sie durch Aufführungen eines eintrittsfreien Kindermusicals gewonnen hatten\* **sar**